

La communication interne, c'est essentiel !

L'agence a eu le plaisir d'accompagner un nouveau magasin **Décathlon** dans la création de son nouveau logo à destination de ses collaborateurs. Comme les autres, le magasin dispose aussi maintenant d'un support présentant les objectifs à venir.

La communication interne, c'est essentiel ! Alors, si vous avez besoin d'un petit coup de pouce à ce niveau-là, n'hésitez pas à nous contacter.

Contactez-nous

Décathlon
Aulnoy-lez-Valenciennes



Et 3 d'un coup !

Récemment, nous n'avons pas accueilli un nouveau collaborateur, ni deux, **mais bien 3 !**

Bienvenue à Aïna, Jérôme et Kévin qui viennent mettre leurs compétences aux services de vos projets.



Vous avez du mal à recruter ?

C'est le rendez-vous à ne pas manquer si vous souhaitez **développer votre marque employeur** et ça se passe le 16 mai !

Découvrez-en plus par ici

Je veux participer

